



ACCUEIL [+](#) ACTUALITÉS [+](#) DÉPARTEMENTS [+](#) PETITES ANNONCES [+](#) ANNONCES LÉGALES [+](#) COMMUNAUTÉ [+](#) SERVICES LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Jean-Mary Tarlant élu à la tête du SGV

Jean-Mary Tarlant élu à la tête du SGV

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

A 58 ans, Jean-Mary Tarlant vient d'être élu nouveau président du Syndicat général des vignerons. Seul candidat en lice, il recueille 26 voix sur 43 votants. Une élection annoncée par le SGV comme longuement mûrie.

« Les décisions exceptionnelles et réfléchies que les membres du conseil d'administration ont été amenés à prendre ces derniers jours sont l'aboutissement d'une absence de dialogue et de volonté de compromis de la part de l'ancien président. Depuis le renouvellement du bureau et la réélection de Patrick Le Brun à la tête du syndicat, en juillet dernier, une succession de dysfonctionnements a entamé la confiance des administrateurs vis-à-vis de leur président. Les élus du syndicat ont estimé que les engagements qui avaient été pris lors de sa candidature n'ont pas été respectés : transparence, concertation, implication des administrateurs,... qui constituent les fondements même du syndicalisme ». Dont acte.

Issu d'une famille de vignerons installée depuis 1687, Jean-Mary Tarlant est viticulteur à Œuilly. Il travaille en famille avec son fils Benoît, un récoltant manipulant dynamique (le créateur de la QVBITCH) sur une exploitation de 14 hectares.

Jean-Mary Tarlant est

un homme très impliqué dans la vie publique et les institutions professionnelles. Administrateur du SGV depuis dix-sept ans, président de la Chambre d'agriculture de la Marne dans le cadre de l'alternance entre le monde viticole et agricole entre 1994 et 2001, président de l'Institut technique de la vigne depuis 2001 également, il a été le candidat malheureux à la députation sur la circonscription d'Épernay en 1993 face à Philippe Martin, maire de Cumières. S'il n'est pas considéré comme un tribun, l'homme est défini comme consensuel et surtout comme le représentant des onze membres du bureau du SGV.



Agrandir la photo

Jean Mary Tarlant élu nouveau président du SGV

S.C.-P.
cahierco
viticulture

Haut de page

Article paru le : **15 décembre 2009**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

Rechercher

Actualités

France/Monde
Economie
Champagne
Politique
Société
Faits divers / Justice
Culture & loisirs
Sports
Le Stade de Reims
CSSA

Votre département

Marne
Ardennes
Aisne

Vos villes

Reims
Charleville-Mézières
Laon

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos
Proposez un événement
Communiquez vos infos

Services

Agenda
Guide touristique
Météo
Concours
Programmes télé
Gérez votre abonnement papier
S'inscrire sur le site
S'abonner aux newsletters
S'abonner aux alertes actu

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi
Emploi local
Bonnes affaires
Villégiatures
Passer une annonce
Annonces légales

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Aisne Nouvelle
Paris Normandie
La Provence
Nice Matin
Corse Matin
Var Matin